

N°: 5C222-04

ATTESTATION DE CONFORMITE

ATTESTATION OF CONFORMITY

1 Composant: **Transformateur** et ses variantes
2 Type : **TSN/TSCN**
3 Marquage : **IIG II**
4 Satisfont aux exigences de la Directive 94/9/CE par l'application des normes harmonisées :
La conformité aux normes harmonisées a été évaluée conformément à la fiche de décision des organismes notifiés européens Ex NB/09/347/CS, cas n°1. Le marquage des produits reste celui prévu dans la norme EN 60079-0 (2006)

1 Component : **Transformer** and its variations
2 Type : **TSN/TSCN**
3 Marking : **IIG II**
4 Satisfy to the requirements of Directive 94/9/CE by compliance with harmonized standards.
Conformity to the harmonized standards has been assessed according the clarification sheet Ex NB/09/347/CS, case n°1, issued by the European notified bodies. Products marking remains the one provided in EN 60079-0 (2006) standard.

EN 60079-0 (2009)
EN 60079-7 (2007)

5 Ont fait l'objet de l'attestation d'examen CE de type : **LCIE 03 ATEX 0021U**
6 Sont fabriqués selon un système d'assurance qualité de production certifié LCIE 02 ATEX Q8019
7 Satisfont aux exigences de l'annexe II point 1.2.7 de la Directive 94/9/CE par l'application des normes harmonisées :

5 Have been subjected to the EC type examination certificate: **LCIE 03 ATEX 0021U**
6 Are manufactured according to a certified production quality assurance system LCIE 02 ATEX Q8019
7 Satisfy to the requirement of annex II point 1.2.7 of the Directive 94/9/EC by compliance with harmonized standards:

EN 61558-2-4 (2009)
EN 61558-2-6 (2009)

8 Satisfont aux exigences de la Directive CEM 2004/108/CE par l'application des normes harmonisées :

8 Satisfy to the requirement of the EMC Directive 2004/108/CE by compliance with harmonized standards:

Adapted for use also in conjunction with equipment: EN 61131-2 (2007)

9 Le système de management de la qualité ISO 9001(2008) est certifié LCIE N°196001-05

9 The quality management system ISO 9001(2008) is certified LCIE N°196001-05

10 Ce composant n'a pas de fonction autonome. Cette attestation partielle doit être utilisée comme base pour la certification tierce partie d'un produit complet.

10 This component has no autonomous function. This partial attestation shall be used as a basis for a third party certification of a final product.

Amiens, le 14 Novembre 2012

Adrian Toderascu
Quality Coordinator



L'organisme notifié chargé de la surveillance qualité ATEX:est /The notified body in charge of the ATEX quality surveillance is : LCIE (identification N° 0081) 33 Avenue du Général Leclerc 92260 Fontenay-aux-Roses. FRANCE